



## **Comentario / Arturo Zaldívar (Coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Queremos un mejor Poder Judicial, esto solo se puede si se registran los mejores perfiles, nosotros, al menos en el Comité Evaluador del que formo parte, tenemos el compromiso de buscar a las mejores personas desde el punto de vista técnico y humano para que sean jueces y juezas, pero para eso requerimos que la gente se anime, se registre. ¿Quién conoce todas las listas, por ejemplo, de diputados, plurinominales?, creo que nadie, pero no importa, tú sabes quiénes son los candidatos por los que estas votando y eso es lo que va a pasar aquí, no tienes que conocer a todos los candidatos, pero conocerás a los suficientes para emitir tu voto”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1xXjK2M28fLqOelj1?e=NnUOWn](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1xXjK2M28fLqOelj1?e=NnUOWn)